

## Ansichten am Sportplatz Reichenau und diverse Anrainerperspektiven:

Google-Ansicht Sportplatz Reichenau - hier noch OHNE neue Wohnblöcke am Areal des ehemaligen „Theater an der Sill“.  
Tatsächlich liegen diese jetzt noch näher als die unten abgebildeten älteren Gebäude in dieser Google-Ansicht !



Unten: akt. Foto Richtung Ost-West- gut sichtbar der reale Abstand. Je höher die Stockwerke, desto stärker die Lärmentwicklung!  
Dazu kommt noch der Echoeffekt durch Schallwirkung der Häuser zueinander – jeder einzelne Ballschuss ist hier 2-3 x zu hören!



Nachfolgend die geplante Vergößerung des Hauptplatzes:



unten: Anraineransicht Reichenauer-Sportplatz Blick Kunstrasen  
Entfernung Terrasse zum Platz 12 m – je höher, desto lauter!



unten: Anraineransicht Reichenauer-Sportplatz Blick östlich  
Echowirkung durch Schallreflexion der gegenüberliegenden Häuserblöcke!



unten: Anraineransicht Reichenauer-Sportplatz Blick westlich  
Entfernungen Wohnungen > Platz im Mittel 15 m!



... ein geruhsamer „Sonntag“ Nachmittag...



--- „Wintersperre“..... von wegen....



„Aussicht“ auf Sportplatz gegen Osten - realer Abstand ~18 m!



Nord-Ost - Tribüne - realer Abstand zur „VIP-Terrasse“ ca. 30m



Inzwischen aber ist schon Gras über die „Geschichte“ gewachsen.... (alle Fotos Juni 2015)





Hier zum Beweis die irrige Meinung von Frau Bgm. Oppitz-Plörer:

**“...die Häuser sind erst NACH dem Bau des Sportplatzes errichtet worden...” !**

Die Einzelhäuser an der Nord- und Westseite des Platzes standen bereits zig- Jahre vor dem Bau des Platzes!



*Ideal angelegt, entlang der verlängerten Klappholzstraße am Beginn der erhaltungswürdigen Grünzone zwischen Pradl und der Reichenau, wird die neue Sparkassen-Sportanlage entstehen und Innsbrucks Fußballvereinen eine wesentliche Verbesserung für die Ausübung des Fußballsportes bringen. (Foto: Murauer)*



Wie sich doch die Bilder gleichen ..... nur war hier schon 1978 eine erhaltungswürdige Grünzone !